

L'air de Civitavecchia

Autor(en): **Champendal, Pierre-André**

Objekttyp: **Article**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **133 (1988)**

Heft 11

PDF erstellt am: **28.06.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-344881>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

L'air de Civitavecchia

par le major EMG Pierre-André Champendal

Dans ce premier bulletin, nous parlerons brièvement de la cité de Civitavecchia et de l'école de guerre, en particulier de son organisation. Civitavecchia est située sur la Via Aurelia à 70 kilomètres au nord-ouest de Rome. C'est le port principal d'embarquement et de débarquement pour la Sardaigne. Durant la seconde guerre mondiale, elle a subi plus de 90 bombardements. Elle a aujourd'hui 50 000 habitants.

La fondation de l'école de guerre remonte à 1867. Elle est installée dans la caserne «Capitano Luigi Giorgi» située à la périphérie nord de la ville et occupe un terrain de 85 000 m². Elle dispose pour l'enseignement de 58 salles, d'une installation TV à circuit fermé, d'une imprimerie, d'une bibliothèque contenant 70 000 volumes et d'un secteur sportif.

Elle a pour but de compléter la préparation professionnelle des officiers de l'armée de terre, de leur permettre d'occuper des postes à haute responsabilité au sein des états-majors des organes centraux des régions militaires et des grandes unités et de parfaire la formation des commandants. C'est, de plus, le centre d'étude et de diffusion de la doctrine militaire. L'école est commandée par un général de

corps d'armée (aujourd'hui, le général Spinelli) dépendant directement du chef d'état-major de l'armée de terre.

Les deux cours principaux fréquentés aussi par des officiers étrangers sont, d'une part, le cours d'état-major qui dure une année et, d'autre part, après concours d'admission pour les officiers nationaux, le cours supérieur d'état-major dont la durée est également d'une année académique (10 mois). Le 110^e cours supérieur d'état-major est entré en service le 19 septembre dernier. Son effectif total est de 91 officiers (majors à colonels) répartis en quatre «sections»; 68 officiers italiens (dont 6 «carabinieri») et 23 officiers des pays alliés ou amis: 8 somaliens, 1 brésilien, 3 vénézuéliens, 1 espagnol, 2 libanais, 2 tunisiens, 1 allemand, 1 américain, 1 salvadorien, 1 portugais et 2 suisses.

Les officiers étrangers ont suivi auparavant durant deux semaines un cours propédeutique pour parfaire leurs connaissances de la langue et de l'organisation de l'armée de terre italienne.

Le corps d'instruction comprend plus de 70 officiers et sous-officiers du «Quadro Permanente».

P.-A. Ch.